

Mülheimer Künstler in der Bürgeragentur! Landschaften, Blumen, Menschen, Stimmungen

„Ihr malt doch so tolle Bilder, stellt sie doch mal in der Bürgeragentur aus“, meinte Iris, eine unserer Mitmalerinnen vor einigen Jahren zu uns. So war die Idee geboren, uns einfach mal zu bewerben und zu dritt Bilder auszustellen.

Wir drei, das sind: Bettina Krücker, Petra Ohde und Birgit Stamp. Alle drei „im besten Alter“, also so um die 50 und mit dem gleichen Hobby – der Malerei. Zwei von uns sind waschechte Mülheimerinnen, die dritte wohnt auch schon seit fast 20 Jahren hier und fühlt sich als „Neu-Mülheimerin“ sehr wohl in der schönen grünen Stadt an der Ruhr.

Als Ausgleich zum normalen Alltag mit Familie und Beruf, haben wir Spaß daran, unsere Kreativität auszuleben und verschiedenste Techniken auszuprobieren. Sei es das Aquarell, die Bleistift- oder Buntstiftzeichnung oder das Malen mit Kreide, Acryl oder Öl. Wir probieren alles aus.

Seit vielen Jahren besuchen wir mehr oder weniger regelmäßig die Mal- und Druckgrafischen Kurse im Kunstmuseum Alte Post. Der Künstler Peter Flach, der diese Kurse leitet, hat uns so manche Tipps gegeben, neue Techniken auszuprobieren und zu erlernen. Danke Peter!

Aber auch in anderen Malgruppen sind wir aktiv. Seit 1994 sind wir Mitglied der Malgruppe im Kloster Saarn, die zwei Mal jährlich ihre Bilder in der Begegnungsstätte Kloster Saarn ausstellt, aber auch schon in der National-Bank Oberhausen Bilder ausgestellt hat.

Im Jahr 2002 wurde von uns die Malgruppe „Die Dienstmaler“ gegründet. Diese Gruppe trifft sich regelmäßig dienstags von 18:00 bis 20:00 Uhr ebenfalls in der Begegnungsstätte des Klosters Saarn. Einmal jährlich organisieren wir mit dieser Gruppe eine Ausstellung.

Wir malen gerne allein aber auch gemeinsam in der Gruppe und tauschen uns dabei mit Menschen gleichen Interesses aus.

Malen ist eben das beste Mittel, einfach mal den Alltag hinter sich zu lassen.

Mülheim, im Juli 2009

Bettina Krücker, Petra Ohde und Birgit Stamp